

Ernest Martel, du Séminaire dirigeait les cérémonies. Le sermon a été fait par M. l'abbé C. Samson, curé de la paroisse, et Son Eminence a bien voulu dire quelques mots après le sermon.

M. l'abbé Turgeon a dit sa première messe lundi matin, dans l'église de Saint-Anselme.

Nouvelle Fraternité. — M. l'abbé G. Sauvageau, curé de Saint-Alphonse de Thetford, vient d'organiser dans sa paroisse une Fraternité du Tiers-Ordre.

L'érection de cette Fraternité a été faite le 28 octobre dernier par le R. Père Maurice, de Limoilou : 150 postulants ont pris l'habit et environ le même nombre de professes ont été agrégées à la Fraternité.

Quarante-Heures. — Avec le premier dimanche de l'Avent se sont ouvertes à la Basilique les belles cérémonies des Quarante-Heures, inaugurant ainsi une nouvelle année d'adoration au pied de Jésus Hostie. La grand'messe pontificale a été chantée par Mgr P.-E. Roy, et c'est le R. P. Arsène Roy, O. P., qui prononça le sermon.

Aux prières. — Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de Mme veuve Isidore Verret, née Emélie Lebel dit Beaulieu, décédée le 30 novembre, à St-Sauveur, à l'âge de 73 ans. Elle a été inhumée mardi, le 4 décembre au cimetière Saint-Charles. La défunte était la mère de M. l'abbé J. Verret, vicaire à Beauport, et des RR. Sœurs Saint-Sophrone, Sainte-Cornélie et Saint-Joseph, des Sœurs de la Charité de Québec et de la R. Sœur Saint-Aimé, des Franciscaïnes de Marie, Grande-Allée, Québec.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

FRANCE

Un centenaire. — Le 2 octobre 1917 a marqué le premier centenaire de la fondation des Frères de Marie par le vénérable Père Chaminate.

Cette communauté, au bout d'un siècle, est répandue dans tous les pays du monde. Elle compte des écoles florissantes jusque dans le Japon.

Centenaire des Frères de la Mennais. — Le 29 septembre dernier, l'Institut des Frères de l'Instruction chrétienne a célébré le centième anniversaire de sa fondation. Ce fut, en effet, le 29 septembre 1817 que le vénérable Jean-Marie de La Mennais, alors vicaire-général de Saint-Brieuc, jeta les fondements de l'Institut.

Cette Congrégation compte dans notre pays plusieurs maisons importantes. Elle a des missions en Angleterre, en Espagne, en Egypte,